



**Ayuntamiento
de Arganda del Rey**

El alcalde de Arganda de Rey, Guillermo Hita, visitó las mejoras en la Escuela Infantil Municipal

- **Durante el verano se han realizado diversos trabajos de mejora que incluyen la pintura de las aulas, la instalación de aire acondicionado en las aulas y la cocina, con ventilación de las cámaras frigoríficas, y el acondicionamiento del patio.**

Arganda del Rey, 14-septiembre-17

El alcalde de Arganda del Rey, Guillermo Hita, visitó esta mañana las instalaciones de la Escuela Infantil Municipal, para comprobar las mejoras que se han realizado en el edificio durante el verano. El Alcalde estuvo acompañado por la concejala de Servicios a la Ciudad, María Jesús Ruiz de Gauna; la concejala de Educación, Montserrat Fernández; y la directora del centro escolar, Teresa Gómez.

En los meses veraniegos se han realizado en la Escuela Infantil diversos trabajos de mejora de cara al nuevo curso 2017-2018, que incluyen la pintura de las aulas y la instalación de aire acondicionado en las aulas y en la cocina, con ventilación de las cámaras frigoríficas. Igualmente, se ha llevado a cabo un acondicionamiento completo del patio.

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es

Gabinete de Comunicación

Ayuntamiento de Arganda del Rey

